



DESTACANDO EL ESFUERZO PERSONAL Y FAMILIAR

Universidad Autónoma de Chile reconoce a estudiantes con puntaje máximo en la PAES

TALCA. La Universidad Autónoma (UA) de Chile realizó un desayuno para distinguir la trayectoria académica de los estudiantes de primer año que obtuvieron 1.000 puntos en alguna de las pruebas PAES y que optaron por iniciar su formación superior en la sede Talca. Una de los nueve estudiantes reconocidos, y que recibieron un MacBook air para potenciar sus estudios, fue Matilda Picand, alumna

de Medicina y beneficiaria de la Beca Trayectoria Académica, quien manifestó su alegría por formar parte de la Universidad Autónoma. "Estoy feliz. La universidad me ha gustado mucho, el curso es muy acogedor y los profesores son muy simpáticos. Me motiva estudiar Medicina porque es una carrera exigente y me permite ayudar a las personas. Siento que esta es una linda oportunidad para poder cono-

cer a las autoridades de la universidad y conocer a mis compañeros que también tuvieron un buen puntaje", dijo Picand.

REACCIONES

El vicerrector de la sede Talca, Marcelo Cevas, destacó la importancia de este reconocimiento, señalando que "nosotros quisimos hacer es crear desde el inicio un sentido de pertenencia a la universidad, esta-

bleciendo esta beca como un reconocimiento a la trayectoria de los estudiantes que lograron el puntaje máximo en la PAES. Esto no es fruto de la casualidad, sino del esfuerzo individual y del apoyo de sus familias, por lo que quisimos hacer extensiva esta actividad también a ellos". Al respecto, Ignacio Osorio, director corporativo de VidaUA, expresó que "estamos muy contentos de poder reconocer a 16 estudiantes de nues-



La Universidad Autónoma de Chile realizó un reconocimiento a estudiantes de primer año que obtuvieron 1.000 puntos en alguna de las pruebas PAES.

tra sede de Santiago, de Talca y de Temuco que han obtenido la beca de distinción trayectoria educativa, que reconoce justamente el esfuerzo y compromiso durante su proceso formativo de la Enseñanza Media donde han obtenido más de mil puntos en la prueba PAES".

Junto con ello, comentó que "a través de esta experiencia queremos reconocer ese sacrificio que han hecho y entregarles justamente esta beca para que puedan acompañar su formación académica en la sala de clases como un complemento tecnológico".